
Ich habe schlechte Laune, weil ...
Beitrag von „KungfuMarek“ vom 1. Februar 2025, 19:40

Dieser abgef*ckte Release mit den Nvidia 5000er Karten war einfach eine absolute
Katastropher, dieses N*****söhne von Scalpern...

Absolut schlecht, wenn man liest das die FE Karten schon vor 15 Uhr verkauft wurden, danke
Pro-Shop und Nvidia, ich hasse euch.
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